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Vamos construir a "Casa da Paz" 

APRESENTAÇÃO DO PROJECTO 

1. Na penúltima semana de Junho, o arqui
tecto responsável pela elaboração do estudo 
arquitectónico relativo à futura Casa da Paz 
e ao arranjo urbanístico de todo o espaço 
envolvente pôde finalmente dar por concluída 
esta fase do seu trabalho. Tratava-se de algo 
que esperávamos há alguns meses, mas que, 
dadas as exigências de um projecto desta 
envergadura, não pôde ser entregue antes. 
Nas páginas interiores deste número de Voz 
de Antas podem os nossos leitores analisar 
o resultado final deste trabalho e as transfor
mações que a sua execução irá provocar em 
todo o complexo paroquial. 

2. Com o estudo arquitectónico conclui do, 
foi possível avançar para a fase seguinte. O 
projecto deu entrada na Câmara Municipal, 

com o nº 356/2002 de 22 de Junho. Espera
se a sua aprovação para breve, tendo em 
vista a possibilidade de, a curto prazo, dar 
inicio à parte mais exigente e visível das 

obras projectadas: os trabalhos iniciais para 
erguer aquela que será a Casa da Paz. Deste 
modo, daremos sequência ao lançamento da 
primeira pedra da mesma Casa da Paz, que 

Cont. na pág. 4 

SAUDAÇÃO 
EM TEMPO DE FÉRIAS 

O evangelho traz-nos o convite do Senhor : "Repousai 
um pouco!" 

Façamos um propósito sério de bem aproveitar o tempo. 
Dia após dia, ano após ano, eis -nos cada vez mais perto 
da meta final. Para os que têm fé, as férias grandes e 
totalmente repousantes estão para além deste mundo, 
na eternidade, lá onde está Deus, Senhor da Vida e do 
Tempo, e onde estão também muitos dos nossos familia- . 
res e amigos, que connosco compartilharam momentos 
inesquecíveis de felicidade. 

No regresso de férias, oxigenemos o com o ar puro 
de optimismo cristão. Proponhamo-nos fazer bem as 
pequenas coisa de cada dia, partilhar fraternalmente 
com os outros alegrias e tristezas, por cada coisa no 
seu lugar e Deus no centro da nossa vida e das nossa 
preocupações. 

Pode estar aqui o segredo de um ano feliz, até às pró
ximas férias, até ao dias em que Deus nos chame para 
umas férias eternas junto de Si. BOAS FÉRIAS. 

CATEQUESE 
----- N81NA2 

Complexo Paroquial 
para o Século XXI 

N81NA5 

JUNTA DE FREGUESIA DE ANTAS 
PÚINA8 
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CATEQUESE 
Estamos no fim de mais 

um ano de catequese. Por 

isso é tempo de fazer um 

balanço a fim de avaliar o 

que aconteceu ao longo 

destes meses. Pensamos 

que há aspectos que não 

se podem considerar posi-

tivas, sendo o mais nega-

tiva o facto de algumas 

crianças não participarem 

na Eucaristia, nem terem 
qualquer tipo de vivência 

religiosa ao nível familiar. 

Também é pena que qual-

quer pretexto sirva para se 

faltar à catequese, descul-
panda-se sempre as crian-

ças e adolescentes, não as 

responsabilizando para 

o cumprimento das suas 

obrigações. Mas o que é 

ainda mais grave é culpar 

as catequistas quando elas 

se vêem obrigadas a tomar 

medidas mais drásticas. 

Por outro lado pensamos 
que é necessário que mais 

pessoas se disponibilizem 

para trabalharem na cate-
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quese estando também dis-

poníveis para participarem 
em cursos de formação e 

reuniões. 

Por último deixamos aqui 

um resumo do que foi o último 

mês de catequese. 
Assim, no dia trinta de Maio 

foi a festa da primeira comu-

nhão para as crianças que 

frequentavam o segundo ano 

de catequese. Foram elas: 
Mariana Domingues S. Torres 

Susana Micaela E. da Cunha 

Judite Neiva Sampaio Viana 

Célia Filipa de Sá Laranjeira 

Andreia Margarida R. Cardoso 

Adriana Laranjeira Miranda 

Ana Patrícia Carvalho Torres 

Daniela Machado Arezes 

Daniela Lima Antunes 

Ana Carvalho Vitorino 

Natércia Caramalho Gonçalves 

Catarina Novo 

Luís Martins Ledo 

Nuno Lagoela Saleiro Torres 

Rafael Gonçalves Rolo 
Paulo Fernando Maranhão Faria 

Rui Carlos Dias Viana Laranjeira 

Pedro Samuel Rodrigues Faria 

NOSSA SENHORA 
DAS VELAS 

De veLas, a procissão, 
Na noite que se fez dia, 
Saiu da igreja cantando, 
Louvores a Virgem Maria, 

Que milagre Virgem Santa, 
ó mãe dos nossos carinhos, 
Tu fizeste aparecer, 
O Céu nos nossos caminhos, 

Tanta luz em todo lado, 
E as velinhas tantas, tantas, 
- Vinde ver, o Céu caiu 
No chão de S. Paio de Antas 

Um na multidão 

Diogo Pires Martins Melra do ano de catequese. 

Manuel Fernando Torres Baeta É também no dia 29 
João Luís Saleiro da Cruz que 14 adolescentes da 

Fábio da Cunha Ferreira nossa paróquia, que fre-

Diogo da Cunha Ribeiro quentaram o décimo ano 

Marcelo David da Cruz Torres de catequese, receberão 

o sacramento da confir-
Oxalá crianças e pais mação em Apúlia, onde 

nunca se esqueçam deste se realiza, este ano, o 

dia e das promessas que Crisma Arciprestal. 

nele fizeram. 

No dia 1 de junho fez-se No dia 15deAgostoserá 
a festa da Avé - Maria. A a festa da profissão de fé 

igreja encheu-se de flores para aqueles que frequen-

de várias cores para saudar taram o sexto ano. 

Nossa Senhora. Ao olharmos Decorreram já as ins-

para todas aquelas crianças crições para as crianças 
ficamos com pena de não que irão frequentar o pri-

as termos visto, na igreja, meiro ano de catequese 

durante o mês de Maio nem no próximo ano. Neste 

na procissão do dia do Corpo momento estão inscritas 

de Deus. Os pais saberão, 25 crianças. Se houver 
concerteza, quais são as alguma que complete seis 

suas prioridades. anos até 31 de Dezembro 

e ainda não tiver feito a sua 

Durante o mês de Junho inscrição é necessário que 

têm decorrido as festas rela- a faça o mais rapidamente 
tivas a cada ano terminando possível para se poder 

no próximo dia 29 com uma programar o próximo ano 

celebração de encerramento atempadamente. 

BOM HUMOR 
Não tenha receio - diz o 

cirurgão ao doente antes da 
operação. Não vais sentir 
nada e tudo correrá bem. Olhe 
para as minhas barbas, que 
em breve, depois de acordar 
da anestesia, vais vê-las de 
novo. Começou a operação 
e, passado algum tempo, o 
doente exclama: 

- Obrigado, senhor doutor. 
Não senti nada. 

- Está enganado. Eu não sou 
o doutor. Sou São Pedro. 

* * * 
A esposa para o marido mari

bundo, não sabendo como o 

há-de consolar, diz-lhe: 
- Miguel, meu tesouro, 

esta tarde já estarás a cear 
com os anjos. 

- Vai tu, bem sabes que 
não tenho apetite. 

* * * 
Diz-lhe o médico: 
-Asenhora não tem nada. 

Podeirdescansada. 
- Ainda bem doutor. 

Quanto lhe devo? 
-50 euros. 
- Senhor doutor, des-

culpe, mas por esse preço, 
tem de me arranjar uma 
doença!. .. 
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Donativos para a construção da "Casa da Paz" 

Desde o último número da Voz de Antas, recebemos os seguintes donativos: 

Nome Morada Euros Escudos 

Miguel Lourenço Neiva e Carolina L. Azevedo 200€ 40.096$00 

Albino Azevedo Sá e Alzira L. Azevedo 200€ 40.096$00 

Paulina Alves Moreira e filhos António e Graciano L. Guilheta 1.496,39 e 300.000$00 

José Alves Rolo Afonso e Cândida L.Estrada 150€ 30.072$00 

Amélia da Cruz Rolo (Rabadas) L. Azevedo +50€ 10.024$00 

José Augusto da Costa Barros e Maria dos Anjos L. Guilheta 100€ 20.048$00 

Manuel Azevedo de Sá e Ermelinda L. Estrada 250€ 50.121$00 

João Alves Meira e Maria L. Belinho 200€ 40.096$00 
. 

Manuel Rui~ Pires de Sá Maria Fernanda, em L. Guilheta 250€ 50.121$00 
sufrágio de Carla Machado 

Basílio da Cruz Neiva e Justina L.Azevedo + 150€ 30.072$00 

Manuel Pereira Rodrigues e Helena L. Guilheta 150€ 30.072$00 

José Fernando Capitão Sapateira e Maria de Fátima L. Azevedo 500€ 100.241$00 

Manuel Gonçalves Chasco e Maria L. Guilheta 250€ 50.121$00 

Fernando Barros Pereira e Inês L.Belinho 150€ 30.072$00 

Manuel da Silva Faria e Amélia Forjães 50€ 10.024$00 

José Gonçalo de Sousa Caseiro e Maria Angélica L. Guilheta 50€ 10.024$00 

Manuel Martins Ledo e Ermelinda, Casa Cidral L.Belinho 300€ 60.144$00 
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-APRESENTAÇAO DO PROJECTO 

Continuação da 11 pág. 

teve lugar, como todos se lembram, no dia 1 
de Novembro de 2001. A paróquia confia na 
colaboração de todos os filhos e filhas de S. 
Paio de Antas, os que aqui residem e os que se 
encontram noutras paragens, de modo a, num 
prazo razoável, conseguir tornar a Casa da Paz 

uma realidade. 

3. As obras que se avizinham exigirão o empe
nho de todos. A Comissão de Apoio à Construção da 

Casa da Paz tem, sem dúvida, um papel singular na 
dinamização da nossa comunidade. Espera-se que 
todos estejam disponíveis para, de um modo ou de 
outro, colaborar neste projecto que diz respeito a toda 
a comunidade, pois destina-se a servir, no presente 
e no futuro, todos os que aqui vivem ... 

A CASA DA PAZ QUE VAI AJUDAR A CONSTRUIR 

dispõe das seguintes valências: 

CAPELA DA PAZ • SALA DE ESTAR • PEQUENO E DISCRETO BAR • OUTRAS ESTRUTURAS DE APOIO 
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Complexo Paroquial para o Século XXI 
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Projecto dos espaços envolventes à "Casa da Paz" 
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Nas mãos de Deus ... 

Com 78 anos de idade, faleceu 
no Lugar de Guilheta, no passado 
dia 18deJunho, DEOLINDADIAS 
FERREIRA, mais conhecida por 
Deolinda da Bernarda. Viúva de 
Manuel Sá, falecido á 12 anos, 
mãe de um filho, Fernando Fer
reira de Sá e avó de cinco netos. 
Encontrava-se há vários meses 
dando muito trabalho e sacrifício 
ao filho, nora e netos. 

Deus dê paz à sua alma. 

No dia sete de Maio faleceu, na Argentina, Manuel 
Gonçalves Cardante. 

Era filho de Alfredo Gonçalves Cardante e de Casimira 
Alves Moreira, natural do lugar de Guilheta, onde tinha 
nascido há setenta e sete anos. 

Que Deus lhe conceda o eterno descanso. 

No dia um de Junho faleceu, em 
Lisboa, José de Sá. Tinha nascido 
em treze de Maio de mil novecentos 
e dezoito, no lugar de Guilheta. Era 
filho de António de Sá e de Emília 
Alves Moreira. 

Casou com Maria Gonçalves 
Me ira de quem ficou viúvo há alguns 
anos. Deste casamento nasceram 
seis filhos: Maria Acilda, Manuel, 

José , Albino, Fernando e António. À data da sua morte 
tinha dez netos e cinco bisnetos. 

Durante parte da sua vida morou em Lisboa para onde 
partiu à procura de melhores condições de vida. Depois 
de reformado voltou à sua terra na companhia da esposa. 
Após ter ficado viúvo viveu algum tempo com sua irmã 
Carolina e a sobrinha Emília. Como a saúde começou a 
faltar, tendo perdido completamente a visão, voltou para 
perto dos filhos, vivendo os últimos tempos num lar em 
Santa Iria de Azóia. 

Que Deus lhe dê a recompensa dos seus trabalhos e o 
tenha na sua glória. 

Flores Naturais •Arranjos Florais •Artigos Diversos 
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A JUNTA DE FREGUESIA 
DE ANTAS FOI ASSALTADA 
Durante a noite do passado dia 22 para 23 de Maio, 

assaltaram a Junta de Freguesia de Antas, Associação 
Rio Neiva, e ainda arrombaram a porta da arrecadação 
da Banda de Música. 

No que diz respeito á Junta de Freguesia, os meliantes, 
depois de rebentaram com os canhões das fechaduras, 
acabaram por levar o monitor do computador, a impres
sora, um CD com programas computadorizados, e ainda 
uma caixa de papelão que se encontrava na vitrine da 
secretaria, a qual continha algumas moeda, ofertas para 
as missões do países africanos. 

Chamada a intervenção da Guarda Nacional Republi
cana e a Polícia Judiciária, tomaram conta da ocorrência, 
levando impressões digitais para averiguações. 

Pela Junta de Freguesia 

CASAMENTO 
NA CASA DE BELINHO 

A Casa de Belin ho viveu no 
dia 18 de Maio uma grande 
alegria: o casamento de 
uma das suas "filhas", Maria 
Adelaide do Rosário d' Aguiar 
Corrêa d' Oliveira, que ali 
viveu os primeiros anos da 
sua vida. 

Às cinco horas daquela 
tarde, enquanto o sino repi
cava e os foguetes esta
lavam, o cortejo litúrgico 
saía de Casa a caminho da 
Capela de Nossa Senhora 
do Rosário. 

Os irmãos da noiva leva
vam a cruz, as lanternas e 
as alfaias do altar; seguiam 
depoiis os concelebrantes e, 
por fim a noiva pelo braço de 
seu pai. 

No monte, em volta da 
Capelinha esperavam 
amigos, família e o noivo, 
José de Sousa Carvalho 
Pereira Palha, que traz no 
sangue o que de melhor tem 
o Alentejo e o Ribatejo. 

O coro, formado pelos tios, 
primos e por muitos amigos 
dos noivos transmitiu a toda 
a celebração uma grande 
espiritualidade e alegria. 

Presidiu o Padre Duarte 
da Cunha, amigo dos 
noivos que os acompan
hou espiritualmente ao 
longo dos anos de namoro 
e noivado. 

Concelebraram também 
o nosso Reitor, Padre 
Manuel Brito, o Padre 
Leal, Abade de Belinho, 
e o Padre Dario Pedroso, 
jesuíta. 

Toda a celebração 
foi vivida com profunda 
intensidade. Não foi um 
ritual necessário ou acon
tecimento social, mas 
verdadeira consagração 
daquelas duas vidas no 
Amor de Deus, ao serviço 
da Vida, de Cristo e da 
Igreja. 

No fim, os noivos, 
entregaram e confiaram a 
Nossa Senhora do Rosário 
a Família que acabavam 
de constituir e os frutos 
de Vida que dela hão de 
nascer. 

Por tudo isto é que a 
Casa de Belinho viveu 
uma grande alegria. 
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CELEBRAÇÕES MATRIMONIAIS 
Uniram os seus destinos pelos laços Jio casa

mento: 

CHAFÉ , 15 de Junho de 2002. 
JOSÉ RICARDO NEIVA SAMPAIO, 23 anõs de Idade, 

Filho de Manuel João Viana Sampaio e Maria Leontina 
Neiva da Cruz, com MÓNICA CRISTINA BARROS DA 
COSTA, 22 anos, filha de Armando Manuel Gonçalves 
da Costa e de Rosa da Conceição Martins de Barros, 
de Chafé, Viana do Castelo. 

VILAFRIA, 27 de Julho de 2002. 
HELDER MEIRA BAETA, 22 anos, Filho de Manuel 

Caseiro Baeta e de Maria Judite de Sá Meira, residentes 
em Amorosa, com ANA MARIA SOUSA RODRIGUES, 
20 anos, filha de Benjamim Marins Rodrigues e de Rosa 
dos Anjos Sousa Pereira Rodrigues, residentes em Vila 
Fria. 

BELINHO, 27 de Julho de 2002. 
CARLOS ALBERTO DA COSTA CORREIA VIEIRA, 21 

anos, filho de Carlos Alberto Correia Vieira e de Filomena 
de Faria Pires da Costa, residentes no Lugar do Monte, 
com CRISTINA DO CRUZEIRO NEIVA, 21 anos, filha 
de António da Torre Neiva e Maria de Fátima Gonçalves 
do Cruzeiro, residentes em Belinho. 

EM SANTA LUZIA, 03 de AGOSTO DE 2002. 
PAULO FILIPE DE FARIA BARROS, 24 anos, filho 

de Carlos Manuel da Costa Barros e Maria Madalena 
Faria das Lages, residentes em Guilheta, com SANDRA 
EMILIA FAUSTINO ALVES OLIVEIRA, 27 anos, filha de 
Diogo Machado Alves Oliveira e de Maria Emília Faustino 
Oliveira, naturais de Angola e residentes em Meadela 
(Viana do Castelo). 

CASTELO DO NEIVA, 18 de Agosto de 2002. 
JOEL ARAÚJO CARAMALHO, 22 anos de idade, 

filho de Manuel Martinho Lapeiro Caramalho e de Maria 
Ester da Costa Araújo, residentes no Lugar do Monte, 
com CARINA AREZES SAPATEIRO, 19 anos, filha de 
José Gonçalves Sapateiro e de Maria de Lurdes Peixoto 
Arezes, residentes em Castelo do Neiva. Testemunharão 
o enlace matrimonial : Joaquim da Costa Araújo e Maria 
do Céu Gonçalves Ferreira. 

-
CELEBRAÇOES DE BAPTlr o 

~' 
Novos filhos de Deus. ~ -1\~ ~~ 
23 de Junho de 2002 : CLAÚDIA CRUZ:~CJu:lA

MALHO, filha de Domingos Torres C~rnájh'o e de Mà.ria 
Celina Fagundes do Cruzeiro, residentes no Lugar de 
Guilheta. Padrinhos : Raul Alexandre Fagundes do Cru
zeiro e Carla Sofia da Cunha Viamonte. 
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30 de Junho de 2002 : LOURENÇO ALBERTO FARIA 
VIANA, filho de Rui Alberto Faria Viana e de Maria Isabel 
de Silva Faria, residentes em Viana do Castelo. Padrinhos 
: Maria Lúcia da Silva Faria e Luís Miguel Viana Faria. 

21 de Julho de 2002 : HUGO MIGUEL LARANJEIRA 
ENES, filho de Mário da Costa Enes e de Graciosa Maria 
da Costa Laranjeira Enes. Padrinhos : Alfredo da Costa 
Enes e Ana Cristina dos Santos. 

Dia 26 de Julho : Dia dos Avós - Festa de S. Joaquim 
e de Santa Ana, avós de Jesus. 

RECEITA DE BELEZA 
Eis aqui uma boa receita para melhorar a beleza sem 

recurso a cosméticas ou tratamentos especiais: 
Para os lábios - use abondamente VERDADE 
Para a voz - use sempre VERDADE 
Para os olhos - use em doses maciças SIMPATIA 
Para as mãos - use o creme inigualável da CARI-

DADE 
Para as atitudes - use sempre PERDÃO 
Para o coração - use o melhor cordial que é a CARI

DADE 
Para que esta receita produza o seu efeito infalível 

mantenha sempre um sorriso nos lábios, viva com alegria 
vendo sempre o lado mais belo da vida e reparta essa 
mesma alegria com os outros. 

BÊNÇÃO DE NOVA CASA 
A2 de Junho, no Lugar de Belinho, o casal FERNANDO 

BARROS PEREIRA e INÊS TORRES PEREIRA, benzeu, 
com a presença de familiares e amigos, sua nova casa. 
Era dia de aniversário ... Duplamente parabéns pelo dom 
da vida e pelo bom gosto da vivenda benzida e inaugu
rada. 

MEDITANDO 
A calúnia é, sem dúvida, a consequência normal e 

necessária da baixeza moral. O caluniador, na viscosidade 
da sua nojenta maneira de ser, é um indivíduo repugnante 
e perigoso, já que demonstra uma ausência total de prin
cípios de dignidade. 

SER IDOSO 
Com algum humor, escrevia recentemente um jesuíta 

espanhol, professor universitário de Moral : até 30 anos, 
vive-se de ilusões, com um futuro de esperanças pela 
frente ; dos 30 aos 60, vive-se de realidades, caindo-se 
na conta da frustração de muitos sonhos ; dos 60 aos 
75, vive-se de recordações uma vez que o passado se 
agiganta e nele se procura refúgio diante de um futuro 
cada vez mais exíguo e menos atraente; e a partir dos 
76, vive-se de puro milagre ... 
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JUNTA DE FREGUESIA DE ANTAS 
Boletim Informativo 

A pedido dos responsáveis da Junta de Freguesia, 
tivemos no passado dia 20 de Junho, a visita do Senhor 
Presidente da Câmara Municipal de Esposende, acom
panhado de alguns vereadores. A junta de Freguesia, 
apresentou ao Senhor Presidente, vários problemas da 
nossa terra. 

Visitamos o Parque da Foz do Neiva, as obras no 
campo de futebol, as quais se comprometeu a reiniciar 
a curto prazo. No parque de Azevedo e Rua do Monte 
de Antas, afirmou que se reiniciarão o mais breve pos
sível. Mas o principal motivo da visita, era sem dúvida 
o pavilhão/armazém da Junta de Freguesia. Estamos a 
pedir orçamentos, pois é promessa da Câmara Municipal, 
subsidiar-nos para a realização da construção. 

A cobertura do recreio da Escola de Azevedo, ficou o 
Senhor Engenheiro Victor Leite de fazer um estudo a 
médio prazo será enviado para apreciação da Junta de 
Freguesia. 

Continuamos com a colocação de números de polícia 
após um interregno que por falta de pessoal e vários ser
viços acumulados, vai-se fazendo aos poucos. Escusado 

Não é apanágio da Junta de Freguesia, nem do seu 

Presidente, a feitura de grandes redacções, nem artigos 

de fundo ou "profundos" para os jornais, mas gostaria hoje 
de escrever algumas coisas que me parecem pertinentes 

e que são do interesse de todos nós. Várias vezes falamos, 

nestas páginas, do problema da limpeza e do lixo, mas, 

como diziam os nossos avós "bem prega frei Tomas", 

de nada ou quase nada adiantaram as advertências e 

os pedidos. Continuamos a não fazer qualquer caso e 

a fazer de alguns locais as nossas lixeiras privadas sem 
olhar a quem prejudicamos. Desde que não seja á nossa 

porta, "tudo bem". Continuamos a encher os contentores 

de tudo o que não queremos e não estamos sequer a 

pensar se pomos ou não em risco a saúde publica. E 

assim, aparecem os contentores, que deveriam ser só 

para o lixo domestico, todo o tipo de coisas como por 

exemplo : podas de árvores, troços das couves, relva 

dos jardins, animais mortos, quando não vivos como em 

alguns casos etc. etc. etc. 

será dizer que, se houvessem verbas suficientes, não 
haveria falta de pessoal e com mais eficiência e rapidez 
se fariam os serviços. 

A Junta de Freguesia procedeu à melhoria das valetas 
de parte da Rua da Aldeia, assim como do piso, o qual 
se encontrava bastante degradado. Beneficiação do 
piso em vários locais na Rua do Monte, alargamento 
de uma curva e piso arranjado na Rua Armindo Laran
jeira. Estamos a proceder ao arranjo do passeio na Rua 
Foz do Neiva, entre a curva do Serito e o Minimercado 
Económico, refazendo as pluviais e local próprio para 
os contentores do lixo. A rua Mato do Campo, junto ao 
campo de Futebol, está na sua fase final, faltando apenas 
o encalcetamento. 

Para finalizar, a Junta de Freguesia, procedeu a 
colocação o mais próximo possível das ALMINHAS DE 
REDONDAS, e do PÉ DA CRUZ, as quais tinham sido 
retiradas por motivo da construção da IC 1 . Não sendo um 
caso relevante, achou por bem esta Junta, ser um pouco 
da memória do nosso povo, que devemos conservar. 

A Junta de Freguesia. 

Nos caminhos mais escondidos, aparecem o entulho 

das obras, os cacos, os restos de limpeza dos quintais, 

as pelas dos animais e mesmo as entranhas, os velhos 
frigoríficos, fogões etc. A Câmara Municipal faz a recolha 

dos chamados "monstros" (fogões, frigoríficos, ferro velho, 

colchões etc.) uma vez por mês na última sexta-feira. 
Acho que é suficiente para que os trastes que nos inco

modam sejam recolhidos, quase sem trabalho para os 

seus proprietários, bastando dar conhecimento á Junta 

de Freguesia (tel. : 253 872 160) de segunda a sexta 
das 15 h ás 19 h. No entanto acontece, quase todos os 

meses que, depois da recolha ser feita, no dia imedi

atamente a seguir, aparecem, junto aos contentores, os 

tais "monstros" que ficarão aí durante um mês. Porquê? 

Comodismo, má vontade ? Não nos chateando a nós, 

os outros que se lixem. A palavra vem ao acaso. 

Meus caros amigos e se pararmos para pensar se 

gostaríamos que fosse á nossa porta. E SE os OUTROS 

FOSSEMOS NÓS ! 


